

大道芸人の楽器演奏に歓喜する様子



## 新緑に囲まれ春のひとときを満喫

◎日吉夢産地グリーンフェスティバル

「日吉夢産地グリーンフェスティバル」は4月29日、日吉夢産地駐車場で開催され、町内外から訪れた大勢の客でにぎわいました。  
会場には、地元有志らが出店し、焼きそばや、地元産の食材を使った料理を販売。  
特設ステージでは、日吉小児童による「武左衛門太鼓」の披露や、コーラス合唱などがあった他、一度に数種類もの楽器を演奏する大道芸人も人気を呼び、大人から子どもまで、大勢の人を楽しませていました。

表彰を受けた関本さん



## 行政相談制度の発展に寄与

◎行政相談員総務大臣表彰

長年にわたり行政相談員の任に就き、行政相談制度の発展に寄与してきた関本健夫さん、中野川に4月1日、総務大臣から感謝状が贈られました。  
関本さんは、合併前から通算10年間、町の行政相談員として尽力され、住民のさまざまな悩みに耳を傾け助言してきました。その功績が認められ贈られたものです。

頂上で記念撮影



## クマザサをかき分けて地蔵山へ

◎日吉わんぱくスクール

日吉小児童(4・5・6年生)とその保護者らは4月30日、日吉地区で一番高い山、地蔵山(1,128m)登山に挑みました。  
参加者らはロープを握りしめながら懸命に登り、頂上付近では背丈以上あるクマザサをかき分けながら歩くなど、険しい山道を約3時間かけて登りました。  
頂上では、伊予地蔵と土佐地蔵にまつわる民話を聞いたり、全員でお弁当を食べたりと、すがすがしい時間を過ごしていました。

丹精込めて育てられた作品の数々



## 鮮やかな春の彩りを展示

◎山野草と山アジサイ展

鬼北山野草会主催の「山野草と山アジサイ展」は4月29、30日の両日、広見体育センターで行われ、鮮やかな緑で会場を彩りました。  
会員らが丹精込めて育てた作品約150点が展示された会場には多くの客が訪れ、ゆっくりと一つひとつ作品に目をやっていました。  
この展示会は定期的に行われ、会場では作品の販売も行われています。